

Cospedal admira el Expolio del Greco de la localidad toledana de Orgaz junto a sus vecinos

La candidata del PP a la Presidencia de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, ha admirado, junto a vecinos y corporación municipal, el Expolio del Greco que alberga la Iglesia de Santo Tomás Apostol del municipio toledano de Orgaz.

EUROPA PRESS, 15.05,2015

La candidata del PP a la Presidencia de Castilla-La Mancha, María Dolores de



Cospedal, ha admirado, junto a vecinos y corporación municipal, el Expolio del Greco que alberga la Iglesia de Santo Tomás Apostol del municipio toledano de Orgaz. Ampliar foto Antes de comenzar el acto con vecinos del municipio, la candidata del PP ha visitado esta iglesia obra de Alberto de Churriguera, para contemplar esta obra del pintor cretense y su taller, que no es un boceto, sino una versión posterior al original que alberga la Sacristía de la Catedral de Toledo. Cospedal ha mostrado

su fascinación por ver la obra, resaltando y explicando a los periodistas que es "un Greco" auténtico que se conserva en esta iglesia orgaceña. Regalos y "si por nosotros fuera" La candidata del PP ha recibido algunos regalos en este acto. El primero de ellos, un ramo de flores de parte de la afiliada más longeva del municipio y al final del acto, un grabado de Orgaz junto a una cesta de esparto. Entre las anécdotas, ha destacado el deseo de una vecina de Orgaz por que Cospedal gane las elecciones al decir la candidata que quería el apoyo de todos los paisanos para salir victoriosa en los comicios. "Lo tienes de todos los que estamos aquí, si por nosotros fuera...", ha contestado la vecina.

Disponible en: http://www.20minutos.es/noticia/2461429/0/cospedal-admira-expolio-greco-localidad-toledanaorgaz-junto-sus-vecinos/#xtor=AD-15&xts=467263

Villa de Orgaz > Orgaz en la prensa Selección: Jesús Gómez Fernández-Cabrera. Disponible en: www.villadeorgaz.es